



SPD-Fraktion

Datum: 2018-06-05

Anfrage/Antwort

Drucksachen-Nr.
F-6128/2018

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	26.06.2018

Titel:

Anfrage zur Spielfläche Haag

Von: Bert Lindner
Gesendet: Dienstag, 5. Juni 2018 14:01
An: buergermeisterin
Cc: presse
Betreff: Anfrage zur Spielfläche Haag

Sehr geehrte Frau Herzog-von der Heide,

die mit Sand gefüllte Spielfläche am Haag wird zu keiner Jahreszeit genutzt. Weder im Sommer als Beach-Volleyball-Feld noch im Winter als Eisfläche. Welche zukünftige Gestaltung oder Nutzung dieser Fläche ist vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen

Bert Lindner

Antwort der Verwaltung - Stadtplanungsamt:

Die - NUTHEPROMENADE - gehört zum Gesamt-Bauvorhaben Nuthepark in Luckenwalde. Die Planung ist aus der Rahmenplanung für den innerstädtischen Nutheverlauf aus 2002 entwickelt worden.

Die Gestaltungsvorschläge resultieren auch aus den die Planung begleitenden Bürgerbeteiligungsverfahren.

Es wurde u. a. eine 12 x 22 m große Platzfläche für eine Eisbahn im Winter und eine Boule Bahn für den Sommer angelegt. Die Fläche liegt ca. 5 cm tiefer als der Weg. Die Fläche wurde U-förmig mit einer Klinkermauer als Sitzmauer eingefasst. Die Fläche ist mit einem Kiesbett versehen.

Für die Fläche sind z.Zt. die beiden vorbenannten Nutzungsarten möglich.

1. Eisbahn

Inbetriebnahme

1. Fläche mit einer Harke o. ä. säubern und ebnen;
2. Fläche mit einem geeignetem Gerät (z. B. Walze oder Rüttelplatte) an walzen und leicht verdichten;
3. Folie auslegen, **Wichtig: die zwei Abläufe in der Klinkermauer müssen mit der Folie abgedeckt werden**;
4. Wasser auf die Fläche bringen (max. 5 cm);
5. Folie mit der Holzeinfassung befestigen;

Außerbetriebnahme

1. die zwei Abläufe in der Klinkermauer frei legen;
2. Wasser ablaufen lassen;
3. Folie aufnehmen und wenn möglich, für die nächste Saison zwischenlagern.

Bisher war es aus technischen bzw. wegen der witterungsbedingten Gegebenheiten nicht möglich, eine Eisbahn anzulegen.

2. Boule

Als Freizeitbetätigung auf angelegter Fläche seit Dezember 2014 möglich, aber wenig genutzt.

Die Anlage wurde aus dem Städtebauförderprogramm „Aktive Stadtzentren“ finanziert und es besteht eine Zweckbindung von 25 Jahren.

Eine Veränderung der Nutzungsarten ist bisher nicht vorgesehen.

Peter Mann
Amtsleiter

2018-06-25